Превосходный телефон копия Vertu Signature S Gold должен быть отмечен Вами как совершенный представитель модельного ряда. Эта модель обладает прекрасным дизайном, корпус выполнен из нержавеющей стали и высококачественные сплавы сапфировое (не царапающееся) стекло, кожаные вставки, и что не мало важным внутренними функциями. К функциям относится отличная фото и видео, с автофокусировкой и вспышкой, записи видеороликов. Прекрасный звук из стереодинамиков. Переброска данных с SIM-картой, во внутреннюю память телефона. Записная книжка на 1000 номеров в памяти телефона. Необходимые функции как калькулятор, будильник, дневник, планировщик задач. Громкая связь. В случае не возможности ответить со своего телефона переадресации вызовов на другой номер. Для набора номера голосовой набор номера, а также голосовое управление. Режимы кодирования звука HR, FR, EFR. Копии Vertu Signature S Gold практически не отличить от оригинала. Vertu представляют Вашему вниманию превосходное качество по по хорошей цене. Комплектация телефона имеет фирменный, одинаковый оригинал футляра из кожи с логотипом бренда, аккумуляторная батарея питающий элемент Li-Ion время разговора 5 часов, в режиме ожидания 300 часов. DATA кабель USB, зарядное устройство. Так же как исходная модель копия имеет верхнюю загрузку SIM карты, производится одним движением. Качественная полифония и возможность установки Звонки формата МР3, а также поддержки просмотра формата МРЕG4 видео. Звуковой процессор Yamaha. Виброзвонок,  стериодинамики. Фотографическая или видео идентификация контактов. Дисплей который выполнен  из противоударного стекла с антибликовым покрытием Luxar.  TFT-экран высокой четкости, 16 млн. цветов. Коммуникации встроенный модем,
позволяющий  доступ в сеть — WAP 2.0, GPRS, POP/SMTP-клиент. Синхронизация с компьютером, передача любых данных через USB и Bluetooth.

Великолепное сочетание элегантности, качества и цены – это копии Vertu! – на которое Вы должны обратить внимание.
Excellent phone copy Vertu Signature S Gold should be marked by you as the perfect representative of the model series. This model has a beautiful design, the casing is made of stainless steel and high alloy Sapphire (not scratched) glass, leather inserts, and that not a few important internal functions. The functions include a great photo and video, with autofocus and flash, movie recording. Great sound from stereo speakers. 
 The transfer of data from the SIM-card into the internal phone memory. Notebook for 1000 numbers in the phone memory. Necessary functions as a calculator, alarm clock, diary, task planner. Handsfree. In case of no opportunity to respond to your phone divert calls to another number. For dialing, voice dialing and voice control. Profiles audio coding HR, FR, EFR. Copies of the Vertu Signature S Gold virtually indistinguishable from the original. 
 Vertu represent your attention the superb quality at a good price. Set the phone has a firm, the same original leather carrying case with the logo of the brand, the battery power supply element of Li-Ion Talk time 5 hours, standby 300 hours. DATA cable USB, charger. Just as the original copy of the model has a top loading SIM cards, is made in one motion. 
 Quality polyphonic ringtones and the ability to install Calls MP3 format, as well as support the view size MREG4 video. The sound processor Yamaha. Vibrate, steriodinamiki. Photographic or video identification of contacts. Display which is made of impact resistant glass with anti-reflective coating Luxar. TFT-screen high-definition, 16 million colors. Communications built-in modem 
allowing access to the network - WAP 2.0, GPRS, POP / SMTP-client. 
 Synchronizing with your computer, any data transfer via USB and Bluetooth. 
The perfect combination of elegance, quality and price - is a copy of Vertu! - To which you should pay attention.
